

Bundeskongress Schulverpflegung 2018

06. November 2018, Humboldt Carré Berlin

Michael Thun

Leiter der Vernetzungsstelle Schulverpflegung im Land Bremen

„Leckeres und vollwertiges Essen für Alle zu einem bezahlbaren Preis in einer angenehmen Umgebung auf der Basis von sicheren, nachhaltigen Konzepten – realisiert von Menschen, die gerne für Kinder und Jugendliche professionell tätig sind.“

Vita

2017 bis 2018	Entwicklung des Aktionsplanes 2025 – Gesunde Ernährung in der Gemeinschaftsverpflegung der Stadtgemeinde Bremen
seit 2009	Projektleiter der Vernetzungsstelle Schulverpflegung Bremen
seit 2008	Berater der Senatorin für Bildung im Land Bremen zu Fragen der Schulverpflegung
2005 bis 2011	Wissenschaftlicher Mitarbeiter in einem Forschungsprojekt zur kollegialen systemischen Beratung von Schulleiter/innen
seit 2003	Inhaber und Geschäftsführer von esscooltur – Systemische Beratung im pädagogisch-kulinarischen Kontext
1997 bis 2003	Leitende Mitarbeit an mehreren Projekten im Kontext Bewegung und Ernährung
1991 bis 1996	Studienabschlüsse Erziehungswiss., Mathematiklehrer
1986 bis 1992	Pionier-Betrieb eines Restaurants und Cateringbetriebs
1985	Berufsabschluss als Koch mit Ausbildungsberechtigung

Kontakt

Michael Thun
m.thun@vernetzungsstelle-bremen.de
www.vernetzungsstelle-bremen.de